## 9900 Euro für Göttinger Jugendsport

Benefizgala Sport meets music: 17 verschiedene Projekte werden gefördert / Erlös geringer als erhofft

VON MARK BAMBEY

Göttingen. "Sport meets music war großartig, ist absolut erfolgreich verlaufen. Sie sind dafür mitverantwortlich." Andreas Gruber sparte bei der Übergabe des Reinerlöses an ausgewählte Projekte von Göttinger Sportvereinen nicht mit Lob. Der Vorsitzende des Stadtsportbundes sprach Sportler, Sponsoren und Helfer gleichermaßen an. Und er hatte zudem eine Neuigkeit parat: "Wir werden eine weitere Gala organisieren: am 28. September 2014, in der Stadthalle."

Erstmals kommt der Gesamterlös der Sport-meets-Music-Gala ausschließlich der Förderung des Göttinger Jugendsports zugute. In den vergangenen Jahren teilten sich Kultur und Sport den Erlös. "Obwohl die Stadthalle fast ausverkauft war, ist es uns leider nicht gelungen, die anvisierten 20 000 Euro zu erlösen. Schuld daran sind gestiegene Gema-Gebühren und andere Abgaben", berichtet Gruber. Mit 9900 Euro fließe aber etwa genau so viel Geld in den Sport wie in den Vorjahren. "2014 wird der SSB wieder anstelle der GWG als Veranstalter von Sport meets music auftreten. Wir rechnen damit, dass der Erlös dann wieder höher ausfällt", so Gruber.



Fröhliche Gesichter bei Sportlern, Sponsoren und Organisatoren: 17 Projekte von aus elf Vereinen und einer Organisation werden gefördert.